

LA SARRAZ - KARATÉ

Trois médailles de bronze au Championnat suisse

LA SARRAZ Dimanche 6 juin, pour la toute première fois, le dojo Ken Shin Kai de La Sarraz, a eu la grande joie d'envoyer trois de ses membres aux Championnats suisses de karaté 2020 à Sursee. Eh oui, le Coronavirus (encore et toujours) a malheureusement compromis l'organisation de cette compétition nationale l'an dernier. Toutefois, il s'agit là d'un mal pour un bien car le règlement «plus souple» a permis à nos trois athlètes de participer sans passer par la case «Swiss Karate League» qui mène habituellement aux qualifications pour le championnat, hors Covid. Départ donc pour la Suisse alémanique afin de défendre les couleurs du club sarrazin.

Nos trois jeunes demoiselles se sont imposées en remportant la médaille de bronze en catégorie «Team Kata moins de 14 ans» Demet Özdemir, Alexia Blay et Luna Ratini.

En catégorie «Kata individuel moins de



12 ans» Demet Özdemir obtient la troisième place du podium. Et c'est également du bronze pour Alexia Blay dans la catégorie «Kata individuel moins de 13 ans».

Luna et Demet se sont également bien défendues en Kumité, ce qui était tout de même leur première expérience en combat libre. Bravo à nos trois graines de championnes au potentiel prometteur. Suivez cette belle voie!

Un grand merci à mon Shidoin (assistant) Ümit Özdemir pour tout le travail de coaching, à notre photographe reporter Robert Ratini, et tous ceux qui œuvrent au sein du club. Et encore un merci à la Fédération suisse de karaté et au Karaté Club de Sursee pour l'organisation et les arbitres. Nous espérons vivement participer au tournoi national 2021, et avec du public dans les gradins cette fois-ci. ■

OSS SENSEI SELMA GRIMALDI
WWW.KENSHINKAI.CH